



La troisième bilangue et le droit des femmes

publié le 18/03/2022

Descriptif :

Film réalisé avec la troisième bilangue

Ci-dessous le film réalisé avec la troisième bilangue dans le cadre d'une séquence sur l'évolution de la place de la femme dans la société espagnole.



Discours en espagnol ([Vidéo PeerTube](#))

Dans le cadre d'une séquence consacrée à l'évolution de la place de la femme dans la société espagnole, les élèves de la 3e bilangue du collège Claudie Haigneré de Rouillac avec leur professeur d'espagnol Mme Brin, ont élaboré des discours. Un film a été réalisé pour mettre en valeur leur implication et leur travail. Les élèves ont découvert l'utilisation du fond vert en vidéo grâce au matériel dont a été doté le collège et ont été filmé par un professionnel de l'audiovisuel.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.